















KUNST-STIER MEETS DESIGNER-TASCHEN

Na endlich! Nach ihrer erfolgreichen Zeit im Hafen von Cala Ratjada, eröffnen die deutsche Designerin Laura Hahne und der Künstler Frank Krüger eine neue Galerie-Boutique im Zentrum von Palma.

In dem Lokal an der Plaza Pescaterie, gleich um die Ecke vom Rathaus, vereinen die beiden die zeitgenössische Kunst von Frank Krüger mit der selbstdesignten Taschen-Linie von Laura Hahne.

Grund genug also, um richtig zu feiern – und das gleich zweimal. So fand anlässlich der großen Kunst-Nacht in Palma, der Nit de Art, am 19. September eine Vor-Eröffnung des Lokals statt. Offiziell eingeweiht wird die Niederlassung der Galerie-Boutique dann noch einmal am 1. Oktober.

Zeitgleich zur Eröffnung wird die neue Taschen-Kollektion von "Laura Mallorca" mit neuen Designs, der gewohnt hohen Qualität und einer noch größeren Auswahl vorgestellt.

Dabei fehlen darf natürlich nicht der bekannte "Stier" von Frank Krüger – dieser wird erstmals, ebenso wie andere Werke des Künstlers, in Palma ausgestellt.



Laura Mallorca und Galeria Frank Krüger

Bilder von Frank Krüger sowie exklusive Taschen und Kissen hergestellt von Laura Hahne.

Besuchen Sie uns am Hafen von Cala Ratjada, Paseo Colon 13

(gegenüber vom Yachthafen, neben der Bar Casa Nova)
und jetzt neu auch in Palma
07001 Palma, Plaza Pescateria N°4
(in der Nähe vom Rathausplatz)

Laura Hahne: Tel. 0034-618 143 383 www.lauramallorca.com

Frank Krüger: Tel. 0034-619 515 237 www.galeria-frankkrueger.com

galeria fran krüger







